

Orockey

小祿高等学校 R6 11/21
校長便り VOL.25
発行人：校長 名幸 哲



男子ハンド部☆ 大健闘！

新人大会ハンドボール競技において、我が、小祿高校から男女ハンド部が出場しました。1回戦はキャプテン



男子ハンド部のみなさん！

小暮慶君を中心に高良健太郎君、伊藤大将君等のシュートが炸裂し見事勝利を収めました。続く2回戦はコザ高校と対戦しました。前半はキーパーの山城珀琥君の好セーブ等もあり、何とかくらいついていきますが、一步及ばず。今後、益々期待のできる男子ハンド部一部のみなさんです😊



2-5 高良健太郎君のシュート

Oroku

女子ハンド部☆調子上向き



内間玲寧さんのシュート

女子ハンド部は西原高校と対戦しました。相手チームの体格の良い選手に苦しめられますが、キャプテン野嵩栗夢さんや内間玲寧さん、ムードメーカーの崎原暢さん等の活躍によりくらいついていきます。しかし、もう1つ波に乗れず、悔しい結果となりました。ここ最近、着実に力をつけている女子ハンド。来月の大会がとても楽しみです👍



女子ハンド部の皆さん

吹奏楽部・合唱部☆堂々の演技！



吹奏楽部の皆さん！

高文祭に我が、小祿高校から吹奏楽部と合唱部のみなさんが参加しました。吹奏楽部は「ジブリメドレー」を演奏し、会場を温かい空気に包みこみました。合唱部のみなさんは「群青」を美しい歌声で歌い上げました。今回、特筆すべき点は、合唱に吹奏楽部の皆さんも加わったという事です。さすが「**Team Oroku**」です😊



合唱部 with 吹奏楽部

歩こう～歩こう～私は元気♪ from トトロ